
 
 

 

 

 

 

   

春に向かって ゆっくりと確実に 
２月上旬には真っ白になることが多かった校庭も,今は日差しを浴びて,茶色の土が温かそうにふくら

んで見えます。モクレンの木の芽は日に日に大きくなっています。もう一雪くらい降りそうですが,一歩

一歩, 春は着実に近付いています。 

先日は授業参観，学級・学年懇談会にお越しいただき，ありがとうございました。どの学年の子ども

たちも１年間の成長をお家の方に見てもらおうと張り切って授業に取り組んでいることが，背中側から

見ていても伝わってきました。 

今，学校では５年生が中心となり「６年生を送る会」の企画・準備を進めています。最上級生のバト

ンを受け取る５年生の姿には「次は私たち！」という意欲が感じられます。こうして学校の歴史が引き

継がれていくのだなと感慨深い気持ちになります。「６年生を送る会」は３月９日です。これまで人来

田小学校の顔として様々な場面で活躍してきた６年生の卒業を全校で心を込めてお祝いします。 

在校生も修了式まであと３週間と少しです。一人一人がこの１年間を振り返り，夢や希望を持って次 

学年へと進んでいけるよう励ましていきたいと考えています。 
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《３月の目標》 

＊生徒指導重点目標 

「お世話になった学校を 

きれいにしましょう」 

＊保健指導重点目標 

「１年間健康に過ごせたか 

反省しましょう」 

＊安全指導重点目標 

「安全な生活について反省しましょう」 

「風の強い日の安全に 

気をつけましょう」 

＊給食指導重点目標 

「給食の一年間の反省をしましょう」 

 

学校だけではなく，登下校，帰宅後の安全な生活

についても振り返りをしましょう。 

自転車で危険な走行や二列に並んだままで話しな

がらの走行はありませんか？ 

 地域から「路上でのキックボードの遊びが危ない」

とのご指摘をいただいています。友達の家に行く時

の移動の手段にもキックボードは使用しないよう，

ご家庭でもご指導ください。 

 

 

キックボードは 

安全な場所で！！ 

 春が近付き，強い風が吹く日が

多くなりました。特に雨の日には

傘が吹き飛ばされないよう集中し

てしっかり握らないと危険です。

雨の日には手に持つ荷物が最小限

になるようご配慮ください。 
 

 

 

道路での遊びにはくれぐれもご注意ください。軽い気
持ちで投げた雪玉や石が，近所のお宅へ入ってしまうこ
とがありました。 



《 学校関係者評価委員会が開催されました 》 

 ２月８日（水）学校関係者評価委員会が行われました。委員会では，この１年の教育活動についての

アンケートを公開し，次年度に向けた助言をいただきました。頂戴しましたご意見を集約して掲載いた

します。 

【子どもたちに関する内容】 

・家庭学習の定着を図るために，学校と家庭が連携して学習習慣づくりを行うことが大切。 

・子どもたちの生活がゲームやスマートフォン中心になりすぎている。一緒に遊んでいてもゲーム

をしていることが多いように思う。 

・活字離れが進んでいると感じている。 

【大人や地域に関する内容】 

  ・子どもの話を聞く時にはスマートフォンを離して聞く習慣を。 

  ・人来田小の子どもたちは，地域の大人から温かく見守られている。 

地域の協力のおかげだと感じている。 

  ・家庭で親も子も本を読んで，共通の話題にしていくとよい。 

【学校に関する内容】 

・子どもたちが先生方に温かく見守っていただいている。 

・学校の情報がもっと地域に発信されるとよい。 

・アンケートから見えてきた課題を整理して，どのように取り組んでいくのかはっきりさせていく

必要がある。 

・学年ごとに読ませたい本をリストアップするとよい。 

 

 

 

 

 

全校たてわり活動が行われました  Ｈ２９・２・２４ 

 人来田小学校では年間を通じて「たてわり活動」が行われ，学校の特色ある教育活動となっています。

２月２４日は「６年生にプレゼントする手紙を書き，たてわり班ごとにまとめる」活動を行いました。

中心となって活動しているのはもちろん５年生です。 

 貴重なご意見をたくさんいただきました。次年度の教育活動に生かしてまいります。特に読書

活動に多くのご意見を頂戴しています。平成２９年度は全校で読書活動に力を入れていきたいと

考えております。 

 

   

今日の活動について５年生が説
明しています。 

感謝の気持ちを込めて一生懸命
お手紙を書きました。 

文字の間違いがないかどうか，
５年生が見てくれます。 


